

unternehmerinnen mit ideen

im rahmen unseres jahresthemas ‚wir unternehmerinnen – vielfalt für die zukunft‘
stellen wir in dieser reihe mitglieder vor, die mit ihren angeboten eine ‚erfolgsnische‘ gefunden haben.

regina
geider



katharina
scichilone

anita
rosse



Die Idee, ausschließlich mit Kugeln zu handeln, hatte bereits ihre Mutter. Regina Geider übernahm das Unternehmen und baute das Sortiment weiter aus. Kugel Pompel bietet heute Präzisionskugeln und Maschinengriffe, Dekostücke und Bastelware aus verschiedenen Materialien. 2009 feiert das Unternehmen sein fünfzigjähriges Bestehen – ganz nach dem Motto: Marmor, Stein und Eisen bricht, aber eine Kugel nicht.
www.kugelpompel.at



Weil sie sich immer über die herumliegenden Tretroller ihrer Söhne ärgerte, erfand Katharina Scichilone einen speziellen Ständer für diese Fortbewegungsmittel. Sie ließ ihre Idee patentieren und gründete ein eigenes Unternehmen. Den Rollerstop gibt es in verschiedenen Größen und Ausführungen – auch mit Schirmständer für rollerfreundliche Geschäfte, Privathaushalte oder ganze Abstellanlagen.
www.rollerstop.at



Seit mittlerweile 35 Jahren besteht ‚Rollenbau‘ als erfolgreiches Familienunternehmen. Anita Rosse leitet den auf Rollen und Räder spezialisierten Betrieb gemeinsam mit ihrem Mann bereits in dritter Generation. Rollenbau bietet mit über 10.000 verschiedenen Rollen und Rädern (im Tragfähigkeitsbereich von 8 kg bis 50 t) das passende Produkt und auch die kompetente Beratung für nahezu jede Herausforderung.
www.rollenbau.at